

Acta N° 96: En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 29 días del mes de setiembre de 2021, se reúnen a través de la Plataforma Google Meet los vecinos Marcos Chinchilla, DNI 23847120; Silvia Bruzzone, DNI 16558184; Rosa Torres, DNI 11962080; Victorio Caballero, DNI 7592015; Leonardo Luriaud, DNI 31303035; Karina Silva, DNI 26039939; Enrique Kellner, DNI 12659041; Graciela Regini, DNI 13081447; Cristina Crespillo, Alberto De Marinis y Erwin Escobar. Luego de dar la bienvenida a los presentes se procede a elegir a los vecinos Victorio Caballero y Karina Silva para firmar el acta. En primer lugar y dado que el pasado miércoles 22 de setiembre se realizó la reunión extraordinaria aprobada en el plenario del mes de Agosto para tratar y aprobar el reglamento del Consejo Interconsultivo y que se realizó la reunión para su aprobación el pasado sábado 25, se invita a quienes participaron de las dos reuniones a brindar un breve informe de lo tratado. **Enrique Kellner** manifiesta que conforme a lo hablado en el mes de junio en la primer reunión del Interconsultivo se planteó que el reglamento a aprobar era básico y que se iba a modificar en un futuro, sin embargo en la reunión convocada a ese efecto ese no fue el tema principal y que si bien se avanzó en algunos ajustes lo dieron por aprobado ya que se consideró que así se podía funcionar. Que considera que el reglamento no tiene impedimentos para empezar a trabajar y que de hecho uno de los objetivos es la comunicación para ver qué tenemos en común con los otros consultivos y un tema que se planteó fue el de Género, que fue un tema que lo plantearon representantes de tres o cuatro comunas y que ese es uno de los objetivos que se empezó a plantear para avanzar en la conformación de la Comisión de Género en la Comuna 8. Que no se trató el reglamento y que otro tema que habría que plantear en una próxima reunión de trabajo es el horario de las reuniones ya que los martes a las 5 de la tarde es complicado para quienes trabajan. Sigue la palabra la vecina **Rosa Torres** para manifestar que está de acuerdo con la conformación de la Comisión de Diversidad de Género. Sigue la palabra **Alberto De Marinis** quien manifiesta estar de acuerdo con las observaciones manifestadas por Enrique Kellner. Que planteó en esa reunión su inquietud sobre que las decisiones a tomar se aprueben por consenso y que si bien el consenso es bueno también lo es el disenso pero que no aceptaron el planteo porque no quieren votaciones. Que algunos tomaron el tema del disenso pero que el tema predominante de la reunión el de Género. **Enrique Kellner** agrega que el Interconsultivo no toma decisiones, eso lo hacen los Consultivos y que notó que le bajaron la importancia en algún momento. Que deberíamos hacer una nota con estos temas para proponer en una próxima reunión. **Alberto De Marinis** informa que mañana, 30 de setiembre al mediodía va a haber una conferencia de prensa por el Presupuesto para las Comunas en la puerta de la Legislatura y eso fue una decisión que se tomó. Que nosotros deberíamos nombrar a dos personas para que participen los martes, rotando para que no sean siempre los mismos. Que eso le hizo ruido y no sabe si van a tomar en cuenta su planteo pero evidentemente decisiones se toman y votar se vota. Que también habría que plantear que pasa si no hay dos mujeres que puedan participar, que pasaría en ese caso y que lo último que se había dicho fue que se aceptaba el reglamento pero que se iba a modificar y en la reunión salieron con que ya estaba aprobado. **Rosa Torres** planteó la demora en aceptar el ingreso a la reunión. Que tuvo que esperar 30 minutos para poder ingresar y que otros vecinos tuvieron el mismo problema. **Enrique Kellner** también planteó que lo único que mandaron al mail del consultivo hasta el momento fue el reglamento y muy sobre la fecha de la reunión por lo que

no pudo tratarse antes del plenario y tuvimos que convocar a una reunión extraordinaria. Que en lo personal se queda con los objetivos del Interconsultivo y que valora que el tema que se planteó haya sido la conformación de la Comisión de Diversidad de Género y que funcione. Que el problema es quien la va a manejar y que después funcione. **Marcos Chinchilla** manifiesta que lo llamó Rubén López y que le informó que solo tres consultivos ya aprobaron la creación de la Comisión de Género y que nosotros también tenemos que conformarla. Sobre lo manifestado en cuanto a la falta de comunicación y sobre el horario de las reuniones está de acuerdo con que es complicado y que eso se planteó. Que en primer momento se designó a Lorena Luriaud y a él para participar pero que por razones personales se le complicó y no pudo participar de las últimas reuniones. **Alberto De Marinis** propone designar dos suplentes y Rosa Torres que se proponga cambiar el horario de las reuniones. **Marcos Chinchilla** manifiesta que el martes va a proponer que se cambie el horario y que la próxima reunión será a fin de año y que quizás ya sea presencial. Que quiere compartir una buena noticia y es que desde hace algunos días no hay testeos positivos en el Cesac donde trabaja pero que a raíz de eso hay compañeros de salud a los que no les van a renovar el contrato. Que el Director del Cesac 18 le comentó que se hizo una reunión por el Hospital Grierson cuando se lo llamó hospital asignándole un área programática que no está funcionando o lo hace muy mal y por eso piden que se retomen las reuniones con el Dr. Battistela para que mejore la situación sanitaria de la Comuna. **Victorio Caballero** sobre lo mencionado sobre la audiencia pública por la Ciudad Deportiva de la Boca nota que nunca se menciona el tema del Riachuelo y que en algún momento tendríamos que hacer algo al respecto para que no se pierda ya que hay un avance de la Ciudad sobre el Riachuelo y además porque el trayecto además afecta a nuestra Comuna 8. Que tendríamos que hacer una reunión extraordinaria al respecto y que lo plantea para que quede asentado en el acta para el año que viene. **Alberto De Marinis** propone hacer una primera reunión sobre espacios Verdes, Riachuelo, Plazas, Arbolado, etc. Que hay varios actores a los que se podría convocar ya que a través de la radio conoce a dos o tres personas que saben sobre el tema. **Victorio Caballero** plantea como otro tema a tratar el ruido del Autódromo, la contaminación por basura, tenemos la planta de áridos, que tenemos demasiados temas para trabajar. Que en el año 2000/2003 participó de una asamblea sobre espacios verdes cuando la Comuna todavía era CGP8, en ese momento nuestra Comuna tenía un 50 % de los espacios verdes de la Ciudad y hoy estamos en un 40% de ese año. Se produce un breve intercambio de ideas y se decide convocar a una primera reunión en el mes de octubre para hacer un punteo de los temas a tratar y que en el mes de noviembre se convoque a una reunión temática que vaya más allá de una subcomisión, que tenga un responsable pero que sea amplia para que todos puedan participar y que ese trabajo después se trasmite a los vecinos. **Marcos Chinchilla** propone que la reunión de Diciembre sea presencial, en el Túnel de los Artistas. A continuación se invita a la vecina Cristina Crespillo quien se presenta como una ciudadana que trabaja por el barrio y propone realizar una reunión en la zona cercana al Autódromo ya que los vecinos de esa zona se sienten olvidados. Que un punto de reunión podría ser la Feria Artesanal que funciona los sábados en la Plaza Sudamérica y que desde hace dos años está juntando firmas para que haya en nuestra Comuna una oficina del PAMI. **Marcos Chinchilla** informa que van a hacer una campaña por el Centro de Salud para Villa Riachuelo y que también se puede juntar firmar por una Sede

de PAMI porque es necesaria para nuestros vecinos mayores. **Karina Silva** informa que no tuvo respuesta a los reclamos presentados por el Barrio Piedrabuena. Que hubo dos licitaciones por gas y luz en ese complejo y que volvió a insistir por los tanques de agua y que en el IVC le informaron que ese tema lo estaba tratando el Presidente de la Comuna, Miguel Eviner. Que hubo una ola de robos y que hubo mayor presencia policial pero que cuando se retiraron la inseguridad volvió. Sin más temas que tratar y siendo las 20,30 hs se da por finalizada la reunión.

Silvia Bruzzone

Sec. De Actas

Marcos Chinchilla

Coordinador

Victorio Caballero

Karina Silva